
Concejo Deliberante Estudiantil realizó su primera Sesión 
Jueves, 17 de Septiembre de 2015 22:37 - 

Los representantes de colegios y escuelas de Apóstoles tuvieron su primera experiencia en el
recinto luego de haber asumido sus bancas de concejales estudiantiles, la Sesión fue presidida
por Lara Boer Lannes,. Fueron tratados y aprobados cinco temas

      

La primera sesión ordinaria contó con la presencia del Intendente Mario Vialey y su gabinete
municipal, profesores asesores y medios periodísticos locales. La apertura estuvo a cargo del
presidente del cuerpo, Carlos María Losada, quien inmediatamente tomó juramento a la
estudiante del Colegio Cristo Rey, Lara Boer Lannes, como presidente del Honorable Concejo
Deliberante Estudiantil. Fue la flamante titular del cuerpo juvenil quien tomó juramento a cada
uno de los representantes de escuelas, para dar comienzo a la sesión ordinaria. En esa
postura, Boer Lannes entregó transitoriamente la presidencia al estudiante Gerardo
Maximiliano Melo para argumentar sobre el proyecto de ordenanza del Instituto Cristo Rey
sobre la creación de un espacio de promoción de la lectura dentro del Centro Cultural “Raúl
Taurant Delavy” de Apóstoles. La iniciativa fue aprobada por mayoría. Luego el cuerpo de
jóvenes aprobó por unanimidad el proyecto de ordenanza del Instituto “Santa Bárbara” sobre
alumbrado, cordón cuneta, conservación y progreso en distintos sectores del populoso barrio
de nuestra ciudad, que fue explicado por el estudiante Gerardo Melo. El tercer proyecto de
ordenanza correspondió a la Escuela Superior de Comercio N° 3, sobre prevención de
embarazo adolescente y educación sexual, destinado a alumnos secundarios. La iniciativa fue
presentada por la estudiante Camila Luana Piriz, alumna de ese establecimiento, y fue
aprobado por unanimidad. En cuarto lugar, el alumno Darío Ezequiel Moráez de la Epet N° 5
“Fray Luis Beltrán”, presentó el proyecto de Taller vial para jóvenes, formación integral de
conductores responsables, que fue también aprobado por el voto unánime de los presentes.
Finalmente, la edil estudiantil Beatriz Sosa, de la Escuela Normal Superior “Mariano Moreno”
presentó el proyecto de creación y funcionamiento de un hogar-refugio para mujeres víctimas
de violencia de género, cuestión que mereció el respaldo unánime de sus pares. Cabe destacar
que la primera sesión estuvo cargada de nervios para los estudiantes apostoleños, pero con
buen conocimiento del procedimiento. Para la próxima sesión, los estudiantes ya se encuentran
trabajando en la presentación de otros proyectos.

  

 1 / 3



Concejo Deliberante Estudiantil realizó su primera Sesión 
Jueves, 17 de Septiembre de 2015 22:37 - 

FUENTE:NOTICIAS LA REGION
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